



Présentation d'objets de la 1ère Guerre mondiale (NR du 7 déc.)

publié le 09/12/2019

La vie des poilus dans les tranchées expliquée



Éric Mathé a présenté aux élèves une partie de sa collection d'objets fabriqués par les poilus.

Par séances de deux heures, les quatre classes de 3^e sont venues dans la salle de réunion de leur collège approfondir leurs connaissances sur la Première Guerre mondiale. Une exposition d'objets fabriqués par les poilus les y attendait en présence d'Éric Mathé qui, depuis plusieurs années, intervient dans l'établissement avec une partie de sa collection. Éric Mathé, Virollais et collectionneur passionné par la Première Guerre mondiale, a présenté les caractéristiques historiques de la période puis expliqué la vie dans les tranchées au travers d'un diapo-

rama composé de cartes postales, de photos et d'affiches d'époque. Il a aussi lu des textes et des poésies, montrant que malgré des conditions déplorables d'hygiène ou les problèmes d'angoisse, les poilus étaient capables de créer à partir de matériaux récupérés des objets de grande valeur artisanale et parfois artistique. Éric Benon, professeur d'histoire-géographie, à l'origine de cette rencontre, a précisé que cette intervention favorise l'intérêt des élèves pour cette période de l'histoire et qu'elle sera réinvestie en cours.